

Ronny Melkus startet beim 24 Stunden Rennen auf dem Nürburgring

BMW Autohaus Melkus (Dresden) ermöglicht Renneinsatz der dritten Generation der legendären ostdeutschen Rennfahrerfamilie.

Teampräsentation: Freitag, 9. März, Messe Dresden, Halle 4 / Stand 422

Heilbronn, 7. März 2007

Ronny Melkus, Enkel des sächsischen Konstrukteurgenies **Heinz Melkus** und Sohn des legendären Rennfahrers **Ulli Melkus**, setzt die Familientradition im Motorsport fort. Der 30jährige Rennfahrer und Unternehmer aus Dresden startet in diesem Jahr im BMW M3 Compact GTR als Mitglied von **Live-Strip.com Racing** beim größten und härtesten Motorsportrennen der Welt, den 24 Stunden auf dem Nürburgring.

Den Einstieg in das professionelle Motorsport-Team ermöglichte das Dresdener **BMW Autohaus Melkus**, welches ab sofort auch zum Sponsoren-Team von Live Strip.com Racing gehört und das Team technisch und logistisch unterstützen wird.

„Mit Ronny Melkus ist uns die Verpflichtung eines weiteren hochtalentierten und professionellen Fahrers gelungen, der mit seinem Können für unser Team eine absolute Verstärkung bedeutet. Der Einstieg des Autohaus Melkus bedeutet darüber hinaus den Zugewinn von jahrzehntelangem technischem Know-hows und logistischer Kompetenz“, so Teammanager Harald Steeger.

Live Strip.com Racing debütierte vergangenes Jahr beim 24 Stunden Rennen auf dem Nürburgring und konnte sofort mit einem 2. Platz in seiner Klasse auf sich aufmerksam machen. Nach diesem großen Erfolg startet Live Strip.com Racing in diesem Jahr gleich mit zwei Fahrzeugen. Zum Team um Ronny Melkus gehört, neben den erfahrenen Piloten **Ronny Mai** und **Uli Neuser**, auch **Ferdinand Prinz von Hohenzollern**, Sieger des 24 Stunden Rennens von 1971, der nach 36 Jahren Abstinenz vom Motorsport sein Comeback feiern wird.

Mit Ronny Melkus ist bereits die dritte Generation der Familie Melkus im internationalen Motorrennsport vertreten. Firmengründer Heinz Melkus konstruierte in den 50er und 60er Jahren Formel 3 Rennwagen sowie den legendären Flügeltüren- GT Sportwagen Melkus RS1000, deren sportliche Erfolge den Familiennamen in ganz Europa bekannt machten. Die Söhne Ulli und **Peter Melkus** traten später eindrucksvoll seine Nachfolge an, entwickelten und fuhren erfolgreich Rennwagen aus der Melkus-Werkstatt. Ulli Melkus (1990 bei einem tragischen Verkehrsunfall tödlich verunglückt), war bis zum Fall des Eisernen Vorhangs der erfolgreichste Rennfahrer Osteuropas.

Ronny Melkus ist nicht nur Geschäftsführer von einer Kartbahn in Dresden, sondern war im letzten Jahrzehnt auch einer der erfolgreichsten Motorsportler aus den neuen Bundesländern. Dabei bestritt er unter anderem Meisterschaften in der Formel 3, DTC und im Porsche Carrera Cup.

Die **offizielle Vorstellung** des neuen Fahrers von Live Strip.com Racing erfolgt am **Freitag, 9. März** im Rahmen der **Teampräsentation** zusammen mit allen Fahrern auf der **auto mobil Dresden** um **13.30 Uhr** am **Messestand (Halle 4 / Stand 422)** des Sponsors **BMW Autohaus Melkus**.

KUMHO TIRES

Melkus
MENSCHEN MOTOREN EMOTIONEN

OZ® *Winning Style*

FN PROFILBLECH
CENTER GMBH

Kontakt und weitere Informationen:

Live-Strip.com Racing

Harald Steeger Telefon: 07131 20 37 420

Mobil: 0171 75 64 512

Email: presse@live-strip-racing.com